



Regierungsratsbeschluss vom 18. August 2015

Bundesgesetz über die Anstalt zur Verwaltung der Ausgleichsfonds von AHV, IV und EO (Ausgleichsfondsgesetz); Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

P150861

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Sozialversicherungen.

Begründung

Der Regierungsrat unterstützt den Vorschlag für ein neues Bundesgesetz über die Anstalt zur Verwaltung der Ausgleichsfonds AHV, IV und EO (Ausgleichsfondsgesetz). Nur in Bezug auf die Revisionsstelle der Anstalt regt er an, nicht die Eidgenössische Finanzkontrolle, sondern eine externe Revisionsfirma zu bestellen. Sie soll vom Verwaltungsrat der Anstalt bestimmt werden.

